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 令和５年大船渡市教育委員会第 1 回臨時会会議録 

 

1 日   時 

令和５年２月 27日（月） 午後２時から午後３時 15分まで 

 

2 場   所 

大船渡市役所 教育委員会会議室 

 

3 出席委員の氏名 

教   育   長   小 松 伸 也 

教育長職務代理者   柏 崎 正 明 

委      員   村 谷 志 保 

委      員   鈴 木 晴 紀 

委      員   清 水 恵 子 

 

4 説明等のため出席した職員 

教 育 次 長   遠 藤 和 枝 

学 校 教 育 課 長   佐 藤   真 

  

5 議    事 

議案第１号 令和５年度大船渡市教育委員会事務局職員等の定期人事異動方針に関し議

決を求めることについて 

議案第２号 令和５年度県費負担教職員の定期人事異動の内申に関し議決を求めること

について 

 

6 報告事項 

 （教育長） 

   ①令和５年大船渡市議会第１回定例会（教育長演述）について 

   ②県教育委員会と市町村教育委員会との意見交換（令和４年度第３回）について 

   ③岩手県学校教育ＩＣＴ推進協議会（令和４年度第３回）について 

 （学校教育課） 

   ① 大船渡市立小中学校教職員退職者に対する感謝状の贈呈について 

② 令和４年度大船渡市立小・中学校等卒業式の日程について 

 

7 会議の大要 

（教育長） 

・令和５年大船渡市教育委員会第１回臨時会の開会を宣言する。 

・令和５年第２回定例会の会議録について、質問、意見を求めた結果、教育委員の承認

を得る。 
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・諸報告事項について、事務局等の説明を求める。 

（教育長） 

・別添資料等により報告する。 

（学校教育課長） 

  ・別添資料等により報告する。 

（教育長） 

・追加報告を求める。 

（教育長） 

・他に追加報告がないことを確認後、報告事項についての質問、意見を求める。 

 （委員） 

   ・当市の１人１台端末の活用状況について、中学校の場合、「ほぼ毎日、授業で活用して

いる」が 25％だが、「自分で調べる」や「自分の考えをまとめ、発表する」場面では、

0％となっている。これは、別の形で利用されているということか。 

 （学校教育課長） 

   ・電子黒板などは授業の中で活用しているが、教科によっては毎日とはならないので割

合が低くなっている。 

 （委員） 

   ・この調査で、多く使用している学校はわかるか。 

 （学校教育課長） 

   ・調査結果の詳細でわかる。 

 （委員） 

   ・活用が進んでいる学校は、他校の参考事例になるのではないか。 

 （学校教育課長） 

   ・まだまだ課題はある。 

 （委員） 

   ・全国的に見て、岩手県または大船渡市の ICT活用の進捗具合は遅れているのか。 

 （学校教育課長） 

   ・全国に比べて遅れていると思うが、今後、効果的な活用を進めていく。 

 （教育長） 

   ・学校毎に工夫して取り組んでいるが、個々の活用の仕方や情報能力で若干、差が生じ

るところがある。活用能力の在り方を追求していかなければならないと思う。 

 （学校教育課長） 

   ・先程の答弁を補足すると、大船渡市が極端に遅れているという認識はなく、全国と比

べ、岩手県がやや遅れているかという状況である。県内で見れば、大船渡市が遅れて

いる感はないが、課題はあるので来年度も研修を重ねながら活用を進める。 

 （教育長） 

・その他、質問、意見がないことを確認後、諸報告を終了する。 

（教育長） 

・開議を宣言する。 

・日程第１、会期の決定について、会期を１日とする。 
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（教育長） 

・日程第２、議案第１号は、資料が部外秘なので、秘密会にしたいと思うが、よろしい

か。 

（教育委員） 

・異議なし。 

（教育長） 

  ・それでは、会議規則第 13条第１項の規定により、秘密会とする。 

 一般傍聴人は退席を願う。 

～議案第１号 令和５年度大船渡市教育委員会事務局職員等の定期人事異動方針に関し 

議決を求めることについては、秘密会のため会議録省略～ 

（教育次長が説明し、教育長が採決を諮る。全員異議がなく、議案第１号は原案どおり

可決される。） 

（教育長） 

 ・秘密会を解き、会議を続行する。 

・日程第３、議案第２号は、資料が部外秘なので、秘密会にしたいと思うが、よろしい

か。 

（教育委員） 

・異議なし。 

（教育長） 

  ・それでは、会議規則第 13条第１項の規定により、秘密会とする。 

 一般傍聴人は退席を願う。 

～議案第２号 令和５年度県費負担教職員の定期人事異動の内申に関し議決を求めるこ 

とについては、秘密会のため会議録省略～ 

（学校教育課長が説明し、教育長が採決を諮る。全員異議がなく、議案第２号は原案ど

おり承認される。） 

（教育長） 

・秘密会を解き、会議を続行する。 

・その他、質問・意見等がないか確認する。 

（教育長） 

・その他、質問・意見等がないことを確認後、議案審議を終了する。 

・令和５年大船渡市教育委員会第１回臨時会の閉会を宣言する。 

 

 

 

 

会 議 録 作 成 者  教育長   小 松 伸 也 
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会 議 録 署 名 者  教育長 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

委 員 

 

 

委 員 

 

 

委 員 

 


